
松尾公園に関するアンケート概要  
期間　：５月２７日（火）～６月１日（日）
対象　：０～１５歳の子どもを持つ町内在住２０～５０代の男女
回答数：１３１名（女性９８名、男性３３名）
項目　：①松尾公園に行く頻度/月
　　　　②公園満足度（１～５段階、３を基準とする）とその理由
　　　　③公園南側の池整備について
　　　　④松尾公園全体への意見、改善点や要望など
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月１回程度

50

半年に１回
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満足度１
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満⾜度の理由（優位性と劣位性）
・遊具が充実している
・きれい、芝⽣が良い
・ちょうど良い広さ、多世代で遊べる
・四季を感じられ⾃然がある
・⼦どもの友達や親、知り合いに会える
・今の⼦どもの遊びの内容とマッチしている
・近くに図書館や⼦育て施設がある

・幼児でも⼤型遊具で遊びたがるため危険
・池が汚い、柵などがない
・⽯畳や側溝など遊具以外の整備不⾜
・近くに国道などがあり危険
・トイレ、⾃販機周辺の⾼低差などが危険
・休⽇は⼈が多くなり混雑しており利⽤しづらい
・⽇陰が少ない、休憩場の不⾜

頻度 ⽬的 満⾜度

その他７

満⾜度平均
3.19

満⾜度５
 ２
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①ポップジェット
40

③大型じゃぶじゃぶ池

32

④芝生化

21

⑤その他

20

②現状通り

18

公園南側の池整備について  
①⼩型で数か所、地⾯から噴⽔が出る（ポップジェット）が良い
 ・清潔に保てるなら池が良いが管理が難しく不衛⽣なのでポップジェットが良い
 ・監視する⼈がいないと池は危険なので
 ・夏場に少しでも⽔遊びできるとありがたいから

②現状通りの⽇本庭園⾵で良い
 ・現状のままポップジェットも取り⼊れると和も感じられ雰囲気がでる
 ・少しだけ形状を変えて⼦どもが⾜をつける程度の箇所があれば良い

③⼤型のじゃぶじゃぶ池が良い
 ・気軽に⾏ける松尾公園にあるとすごく⾏きやすい
 ・継続管理とメンテナンスができるならという前提だが魅⼒的に思える

④池を無くして芝⽣化する⽅が良い
 ・現状の池も含めて⽔辺の管理は現実的に難しそうと感じるので
 ・⼤型遊具設置後、⼈がさらに多くなり混雑しているので遊べる場を広げて欲しい
 ・安全性を考えると芝⽣化が現実的に感じる

⑤その他
 ・球技スペース（サッカー・バスケットボール等）
 ・⽇陰が少なく気温も⾼いため全天候型室内施設が欲しい
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松尾公園への意⾒、要望
・駐⾞場もきれいになってますし、少しずつ良くなっている実感があり、芝⽣のエリアはそのままで良いと思う。�
・松尾公園は凄く緑に溢れていて、幼稚園・保育園の⼦がお散歩に来たり、お年寄りの⽅がグランドゴルフをしたり
 ウォーキングや⽝の散歩に来られたりと、沢⼭の⽅々が使われていてとてもいい公園だと思います。�いい公園だから
 こそ管理のできないものは設置するべきではないと思います。そういった意味では棲み分け的な整備が必要だと思う。
・砂⼭が削れているため危険であり、撤去して公園を広く使える⽅がいいようにも感じます。
・⾃販機の上に柵が欲しい。⼤きい⼦が⾶び降りたりして遊んでいるのを⾒て⼩さい⼦が真似をしてしまうから危険。
・⽇差しがキツイ⽇、気温が⾼い⽇は公園を避けがちですので⽇陰で休めるスペースをもっと広げてほしい。
・芝⽣エリアに植栽などでもう少し⽇影がつくられるよう⼯夫頂きたい�(庭園の⽅と芝⽣エリアに⾃然な繋がりを
 持たせられると良い)
・公園側の東屋にファミリーやグループで⻑時間使⽤される⽅がいるとずっと使⽤できず、⽇差しをしのげる場所が
 公園側の隅などにバス停のような屋根付きベンチみたいなものがあると、⼦供の⾒守りをする親は助かります。
・ビオトープのような所があれば、⽣き物の観察もできて、⼦どもにとっては楽しいと思う。
・インクルーシブ遊具を⼊れるてみては？スロープ付滑り台(⾞椅⼦でも⼊れるように)や背もたれ付きブランコなど
 ⾊んな公園を参考にして作り直すべき。�
・⼦供⽤トイレが多⽬的トイレだけでなく普通のトイレに有ると⾃⼒でできるので助かります。�
・トイレをなんとかしてほしいです。⼤きな⼦供たちが屋根から⾶び降りたり、それを真似して下の⼦たちがやろうと
 するので�上がれない場所に移設するなどできると良い。
・中学⽣の⽅のポイ捨てが⽬⽴ちます。�⼩さい⼦どもが利⽤することが多いと思うので、ゴミ箱の設置か中学校からの
 指導をしてほしいです。
・みんなが、みんなのためにきれいにする運動、ボランティアで草刈りの⽇を呼びかけてはどうだろうかと思います。

etc・・・
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出所：環境省
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